

## CONCURSO DE CARTELES

## Fundación Dfa busca imagen para la campaña del Día de la Discapacidad

El plazo de presentación de la XIX edición está abierto hasta el 24 de octubre

Redacción  
Teruel

Fundación Dfa ha lanzado una nueva convocatoria de su ya consolidado concurso *Buscamos Imagen*, que en esta ocasión celebra su XIX edición. Esta iniciativa tiene como principal objetivo fomentar la sensibilización social y promover la reflexión sobre la realidad de las personas con discapacidad, así como generar empatía y contribuir a una sociedad más inclusiva.

El certamen invita a las personas participantes a expresar, a través del arte visual, una mirada comprometida y creativa sobre la discapacidad. El cartel ganador de esta edición será, como ya es

tradición, la imagen institucional de Fundación Dfa para la campaña del 3 de diciembre, con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad. Además, tanto el cartel premiado como el segundo clasificado formarán parte destacada del calendario oficial de la entidad para el año 2026, coincidiendo con su 50 aniversario, distribuyendo 10.000 ejemplares por toda la comunidad.

El concurso está dotado con un primer premio de 600 euros y un segundo premio de 300 euros, un incentivo económico que reconoce el talento y la implicación de los participantes. En la pasada edición se batió un récord de participación, con 332 propuestas



Cartel del XIX concurso 'Buscamos Imagen'

recibidas de toda España e incluso de algunos países de Latinoamérica, lo que demuestra el creciente interés por esta convocatoria y su impacto social.

Las personas interesadas en participar pueden enviar su obra original al correo electrónico comunicacion@fundaciondfa.es, indicando en el asunto 'Buscamos Imagen 2025'. La fecha límite de entrega establecida es el próximo 24 de octubre. Las bases completas del concurso pueden consultarse en la web www.fundaciondfa.es.

## JORNADA DE CONVIVENCIA Y TRADICIÓN

## Asapme Bajo Aragón visita las alfombras de Aguaviva

Forma parte de las actividades de ocio y participación social

Redacción  
Teruel

Como ya es costumbre cada 28 de agosto, un grupo de la Asociación Aragonesa Pro Salud Mental del Bajo Aragón se acerca al pueblo de Aguaviva para vivir una experiencia muy especial: ver las famosas alfombras de colores que llenan de color y arte sus calles para la posterior procesión del Santísimo Misterio.

Esta salida forma parte de las actividades de ocio y participación social que organiza la asociación, y fue una gran oportunidad para disfrutar de esta tradición tan bonita, que refleja el trabajo en equi-



Usuarios de Asapme Bajo Aragón, junto a las alfombras de Aguaviva

po, la creatividad y el espíritu del pueblo.

Durante la actividad, las personas de Asapme pudieron recorrer las calles engalanadas, tomar fotografías y charlar con algunos de los vecinos que participaron en la creación de estas alfombras, elaboradas con serrín teñido de colores.

Fue una jornada muy especial, que reúne a vecinos y visitantes en un ambiente festivo y cercano, que no solo permitió pasar un buen rato a los participantes, sino también ayudar a romper estigmas y promover el bienestar emocional disfrutando del entorno.

## INCLUSIÓN



Usuarios de la asociación Atadi, elegida como pregonera en Orihuela

## Atadi, elegida pregonera de las fiestas de Orihuela del Tremedal

Redacción  
Teruel

Atadi ha sido elegida como la pregonera de las fiestas de este año en Orihuela del Tremedal, un reconocimiento a su incansable trabajo en pro de la inclusión social y la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual en la comarca de la Sierra de Albarracín.

Fundada hace más de 25 años gracias a la unión de diversas familias con un objetivo común, Atadi nació con la misión de mejorar las vidas de sus hijos con discapacidad intelectual, proporcionándoles servicios especializados en todo lo relacionado con su bienestar. Hoy, la asociación es un referente en la provincia de Teruel, no solo por su capacidad de adaptación y crecimiento, sino también por su modelo de inclusión que ha impactado positivamente en la vida de cientos de personas.

En 2005, la organización dio un paso fundamental al unirse con otras entidades bajo un mismo nombre y objetivo, creando una red de apoyo que abarca toda la provincia. Actualmente, Atadi gestiona 10 centros ocupacionales y de día, 7 residencias, y un equipo de aproximadamente 250 profesionales, brindando servicios a cerca de 300 personas con discapacidad intelectual.

Uno de los centros de la red de Atadi está ubicado en Orihuela del Tremedal, que desde su inauguración en 2009, gracias al apoyo del Fondo Social Europeo, ha atendido a personas de toda la Sierra de Albarracín. Lo que comenzó como un servicio limitado a solo dos días a la semana, hoy es una institución que funciona 230 días al año, ofreciendo atención integral y recursos adaptados a las necesidades de los usuarios.

El centro en Orihuela del Tremedal ha sido clave en la integración de las personas con discapacidad, ofreciendo formación para el manejo de la vida diaria, la autonomía personal, y la participación activa en la comunidad. Además, fomenta la inclusión laboral a través de la colaboración con empresas locales y la producción de productos artesanales que no solo generan empleo, sino que también contribuyen al desarrollo económico de la región.

Este reconocimiento como pregoneros de las fiestas de Orihuela del Tremedal es una muestra más de la importancia que Atadi tiene en la vida de los pueblos de la provincia. No solo como una institución que brinda servicios, sino como un motor de desarrollo social y rural, promoviendo la integración y el fortalecimiento de los lazos comunitarios.

